

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

ANCIANA SE CONFUNDE Y PISA A FONDO EL ACELERADOR

Una mujer, de 70 años de edad, pisó el acelerador en vez del freno y terminó al interior de una farmacia ubicada en avenida IPN y Juan de Dios Batiz, en la colonia Lindavista, alcaldía GAM. Al lugar arribaron paramédicos del ERUM, quienes solo reportaron pérdidas materiales



ALCALDÍA IZTAPALAPA

Perece hombre al arrojarse desde puente peatonal

Su cuerpo queda tendido en el asfalto de la calzada Ignacio Zaragoza con dirección a Puebla

KARLA RIVAS

Un hombre de aproximadamente 50 años de edad decidió terminar con su vida al arrojarse desde lo alto del puente peatonal Tito Ferrer hacia los carriles centrales de la Calzada Ignacio Zaragoza perímetro de la alcaldía Iztapalapa.

Ya pasaban las 14:00 horas de este martes, y el sol quemaba y cegaba a los conductores de los vehículos que circulaban sobre la mencionada vía con dirección a Puebla.

Mientras avanzaban automovilista fueron testigos del momento exacto en que un hombre decidió arrojarse al vacío hacia los carriles centrales de la Calzada Ignacio Zaragoza casi en su esquina con Francisco Manríquez en la Colonia Zona Urbana Ejidal Santa Martha Acatitla Sur.

Ahí, ante sus ojos vieron como el hombre caía desde lo alto para luego estrellarse contra el asfalto donde quedó tirado e inmóvil, mientras un charco de sangre comenzaba a formarse debajo de él.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC arribaron al punto para verificar la emergencia y al ver al hombre ensangrentado y mal herido pidieron una ambulancia, socorristas de Protección Civil de la demarcación de brindaron los servicios pre-hospitalarios al hombre del que hasta el momento se desconoce su identidad, pero solo pudieron confirmar que ya había fallecido pues su cuerpo sufrió lesiones severas al chocar contra el asfalto.

La zona fue acordonada y resguardada por uniformados lo que ocasionó un tránsito pesado en la zona debido a la reducción de carriles. Tras varios minutos hasta el lugar acudió el personal de Investigación Forense y Servicios Periciales quienes tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver a la coordinación territorial Iztapalapa 6 donde se espera que familiares acudan a reconocerlo.

Testigos del hecho de inmediato dieron aviso a las autoridades de la zona a través del 911



La zona fue acordonada y resguardada por uniformados, lo que ocasiona un tránsito pesado



El hombre queda tirado e inmóvil sobre el asfalto en un charco de sangre

FOTOS: JOSE MELTON



CREÍAN QUE ERA BIKER

Hombre lanza su vida desde un puente peatonal

Aunque en un principio las autoridades informaron que el hombre sin vida que se encontraba sobre la calzada General Ignacio Zaragoza, a la altura de la colonia El Edén, en Izta-palapa, era un motociclista que había derrapado, más tarde esta versión fue desmentida.

La víctima de unos 55 había decidido quitarse la vida arrojándose de un puente peatonal localizado sobre el cruce de dicha calzada y la calle Francisco Márquez, logrando su objetivo. Tras estrellarse contra el pavimento, su muerte fue instantánea.

Luego de recibir el reporte, policías y paramédicos acudieron al lugar; mientras los agentes acordonaban el área, paramédicos confirmaban que el hombre ya no presentaba signos vitales.

Debido a lo sucedido, la circulación hacia la autopista México-Puebla se vio afectada por casi dos horas.

Fue hasta que personal de la Fiscalía capitalina acudió al lugar para realizar el levantamiento de los restos del hombre, quien no fue reconocido, que la vialidad comenzó a fluir con normalidad. **Redacción**



Se golpea en la cabeza y fallece

KARLA RIVAS

Un hombre murió al interior de su domicilio luego de tropezar y caer contra el piso en las inmediaciones de la Colonia San Pedro Xalpa en la alcaldía Azcapotzalco.

Durante las primeras horas de la mañana elementos de los cuerpos de emergencia fueron requeridos a una vivienda ubicada en Leopoldo Blackaller entre la calle 23 de Abril y Macario Gaxiola.

Ahí, al domicilio con varias viviendas arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC, quienes observaron al hombre tirado en medio del patio el cual no respondía a los llamados por lo que solicitaron apoyo médico.

Una ambulancia adscrita a la emergencia llegó al punto para brindar los primeros auxilios a la víctima que ya no respiraba, aún cuando trataron de reanimarlo esto fue en vano. El cuerpo sin vida del hombre fue cubierto con una sábana azul, mientras sus familiares lloraban su pérdida y avisaban por teléfono con un nudo en la garganta a sus allegados.

Algunos jóvenes en motocicleta al exterior de la casa realizaban llamadas y se abrazaban tratando de reconfortarse.

Cerca de dos horas permaneció el cadáver tendido sobre el pavimento hasta el arribo de personal de Investigación Forense y Servicios Periciales quienes tras concluir las diligencias hicieron el levantamiento del cuerpo para trasladarlo al anfiteatro correspondiente.



El cuerpo sin vida del hombre fue cubierto con una sábana azul, mientras sus familiares lloraban su pérdida /LUIS A. BARRERA



“SALPICADOS” DE PLOMO



UNA BALACERA ocurrida la noche del domingo, en el Centro de la CDMX dejó **DOS LESIONADOS**, que fueron atendidos en el **HOSPITAL BALBUENA. SINUÉ**, de 17 de años, caminaba con su mamá cuando fue alcanzado por una **BALA PERDIDA** que dio en su **PELVIS**, mientras que **CARLOS** Flores, de 41, un exreco, recibió un balazo en el **ABDOMEN** cuando se encontraba en su **SILLA DE RUEDAS**.

ESPECIAL



CAMIÓN DE CARGA TERMINÓ DENTRO DE VIVIENDA

Un camión de carga terminó dentro de una vivienda en la colonia Lomas de San Bernabé, alcaldía Magdalena Contreras, después de que el conductor perdió el control de la unidad. Al lugar arribaron los cuerpos de emergencia, sin embargo, no se registraron pérdidas humanas.



HAY TIRO, TROMPADAS Y...

FOTOS: LUIS A. BARRERA



Visita nuestro portal: www.la-prensa.com.mx



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS